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Così si sposano un anno prima e fanno figli un anno prima

Rimini, 22 ago. (askanews) – “I nostri diplomati, rispetto a quelli degli altri Paesi
europei, si diplomano un anno dopo, lavorano un anno dopo, e quindi si sposano un
anno dopo, fanno figli un anno dopo. Non si potrebbe far finire un anno prima anche i
nostri studenti? Non morirebbe nessuno, data anche la qualità della nostra istruzione”.
E’ la prima proposta lanciata da Massimo Garavaglia, presidente della Commissione
Finanza e tesoro, al Meeting di Rimini, durante il dibattito “Formarsi per crescere”
all’Intergruppo Parlamentare per la Sussidiarietà.

“In secondo luogo – ha sottolineato – abbiamo bisogno di personale in sanità;
speriamo di togliere presto il numero chiuso in medicina. Ma c’è anche un enorme
problema di carenza di infermieri. Dunque, la mia seconda proposta concreta è di
istituire un liceo infermieristico di quattro anni, abilitante, per iniziare a lavorare subito”.

Garavaglia ha raccontato infine l’esperienza nella Regione Lombardia che investe in quei
centri di formazione che portano immediatamente al lavoro. “Importante è velocizzare il
rapporto tra domanda di lavoro e offerta di formazione. La formazione professionale
deve orientare al lavoro e quindi serve finanziare di più chi crea posti di lavoro. La mia
proposta, per replicare questa esperienza a livello nazionale, è di differenziare i
finanziamenti sulla base della percentuale di chi esce dal centro di formazione e trova
lavoro automaticamente. Così – ha concluso Garavaglia – orientiamo e miglioriamo la
qualità della formazione”.
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